



**Im Rahmen des Jahreskonzertes** der Chorgemeinschaft Rehling wurden zwei langjährige Sänger des früheren Männergesangvereines Rehling geehrt. Andreas Lichtenstern aus Au (links), gehört dem Verein seit 50 Jahren an. Max Haberl (rechts) aus Rehling ist bereits vor 60 Jahren eingetreten und hatte später, nach der Umwandlung in die Rehlinger Chorgemeinschaft noch ein paar Jahre in diesem gemischten Chor gesungen. Heute sind beide noch bei den Rehlinger Hoagartensängern aktiv. Die Jubilare bekamen bei dem Konzert von der Vorsitzenden Brunhilde Kröll (Mitte) die Ehrenurkunde und ein kleines Präsent überreicht. Foto: Josef Abt